

Agosto 28 de 2015

Celebran con éxito la Venta Nocturna de la Librería del FCE-UNACH

- Se expenden más de mil 700 libros

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Una afluencia que superó la presencia de mil 200 personas y la venta de mil 700 textos, reflejó el éxito de la tercera edición de la Venta Nocturna de la Librería del Fondo de Cultura Económica de la Universidad Autónoma de Chiapas, "José Emilio Pacheco".

Desde su apertura y hasta altas horas de la noche, familias enteras concurrieron a este espacio que se ubica en la zona Sur-Poniente de la ciudad, para además de adquirir diversos textos, formar parte de las actividades culturales enfocadas a los infantes, con el fin de promover el hábito por la lectura.

En este sentido, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, destacó la presencia masiva de la ciudadanía tuxtleca y de personas que residen en otros municipios, quienes incrementaron su biblioteca personal, al comprar libros de las editoriales del FCE, Planeta, Alfaguara, Trillas, Océano y ERA, entre otras.

Destacó que en agradecimiento a la generosa respuesta de la sociedad a esta convocatoria, durante la Venta Nocturna, que superó en resultados a las ediciones anteriores, se entregaron mediante una tómbola, paquetes editoriales y una computadora portátil, a quienes compraron parte del amplio acervo de la Librería.

De la misma manera, subrayó la importancia de que las nuevas generaciones conozcan la amplia producción literaria que existe a su disposición, razón por la que además se desarrollaron actividades complementarias en este recinto, donde los infantes se integraron a talleres de música, principios básicos de yoga y lecto-yoga.

Ruiz Hernández matizó que la Librería del FCE-UNACH, es una referencia en esta región del país, al ser el tercer lugar de ventas, dentro del grupo de 26 espacios de este tipo que se ubican en distintos estados de la República.

A este evento, concurrió el escritor chiapaneco Eraclio Zepeda, quien expresó su beneplácito por el gran número de personas que acudieron a la invitación hecha por la Universidad, lo que habla del creciente interés de la sociedad por nuevas lecturas.

El escritor chiapaneco señaló que el Fondo de Cultura Económica, es una Casa Editorial de gran prestigio, con presencia a nivel nacional e internacional por más de 80 años, lo que habla de su vigencia dentro de la sociedad.